



熊小だより

発行者 校長 山川 晃司



たくさんの先生方をお迎えして

授業研究会

本校では、「意欲的に学び続け、高め合う子どもの育成 ～一人一人が思いや考えを表現し合う姿をめざして～」という研究主題を掲げ、算数科を中心に授業力向上を図る職員研修を行っております。6月16日(金)に、その一環として福島県教育庁義務教育課からお二人の指導主事をお招きするとともに、村内の小中学校からもたくさんの先生方にご参会いただき、3年3組、5年2組で研究授業を行いました。



3年3組 算数科
「あまりのあるわり算」



5年2組 算数科
「小数のわり算」

また同日、村食育推進事業として食育に関する研究授業を1年2組で行い、こちらも村教育委員会や他校のたくさんの先生方に参観していただきました。

授業の後には、それぞれの授業ごとに事後研究会を行うとともに、指導主事の先生から指導・助言をいただき、研修を深めることができました。



1年2組 学級活動
「すききらいなくたべよう」



事後研究会の様子

秋にも、福島県教育庁義務教育課から3名の指導主事を講師としてお招きするとともに、県南地区の小学校で算数科の研究を行っている100名ほどの先生方にご参会いただき、2年生・4年生・6年生の各学級で研究授業を行う予定です。子ども達に確かな学力を身に付けるために、熊倉小学校の職員は一丸となって研修に励んでいきます。

令和5年度福島県学校歯科保健優良校表彰

優秀活動奨励賞受賞

例年行われている表記表彰において、養護教諭や児童会保健委員会の児童等が中心となって行っている本校の歯科保健活動が顕著であることが認められ、この度「優秀活動奨励賞」を受賞しました。

6月8日(木)に、福島県歯科医師会館において表彰式が行われ、校長と保健委員会委員長が出席し、立派な賞状と盾をいただきました。今後も、「熊倉小学校むし歯ゼロ」を目指して、歯科保健活動に取り組んでいきたいと思っています。



交通安全鼓笛パレード

6月7日(水)、西郷村長様、教育長様を始め関係機関、村当局の方々にご同行いただき、5、6年生が交通安全鼓笛パレードを行いました。当日は天候にも恵まれ、沿道から温かい声援をたくさんいただくことができました。

6年生は、これが最後の鼓笛パレードでしたが、すばらしい演奏を披露することができ、よい思い出となりました。



熊倉小学校ホームページ リニューアル

今年度より、本校ホームページのデザインを新しくするとともに、「お知らせ」「学校運営協議会」「学校だより」「下校時刻」のコーナーも新たに設けました。

随時情報を更新しておりますので、ぜひご覧ください。